

## Ceuta

# Caballas exige que se activen los protocolos ante el riesgo de contagio del ébola

● Y también que se extremen las medidas preventivas por parte del Ingesa

E.F. CEUTA

Caballas, en un comunicado a la opinión pública que envió en la jornada de ayer, menciona que ante la constatación de un caso de contagio de ébola en nuestro país, se ha despertado

la comprensible alarma entre la población.

Alega que ante "la gravedad del hecho, así como la titubeante y desconcertante actuación del Gobierno de la Nación, infunde una enorme preocupación ante la que es preciso actuar con diligencia y determinación. No se puede confundir serenidad con pasividad".

Reflejan que las autoridades sanitarias deben garantizar que se están adoptando todas las medidas precisas para actuar con eficacia en el hipotético caso de que hubiera que abordar una contingencia de

esta naturaleza en nuestra Ciudad. En ese mismo comunicado dan a conocer que se han preocupado por conocer como se está preparando en Ceuta ante una posible contingencia y que "la información recabada por Caballas al respecto es muy desalentadora. El personal sanitario, y en especial el

Denuncia que el personal de Ceuta no ha sido debidamente informado al respecto

que atiende a las urgencias, no ha sido debidamente informado sobre el protocolo de actuación; la sala de aislamiento no está correctamente ubicada (el paciente sospechoso debe pasar por delante de pacientes graves y la puerta de entrada se encuentra junto a pediatría); no se han efectuado simulacros, se desconoce la calidad e idoneidad del material disponible...".

Caballas exige al INGESA que extienda todas y cada una de las medidas preventivas y active los protocolos necesarios al efecto de estar debidamente preparados ante el riesgo de aparición de la enfermedad en nuestra Ciudad.

Hay que recordar que cuando se comenzó con toda la problemática del ébola los lugares que se indicaron que tenían mayor posibilidad de entrada en nuestro país eran por un lado las fronteras de Ceuta y Melilla y luego los aeropuertos que tienen vuelos directos con los países donde la epidemia es más importante.

## Hoy siguen las jornadas de Arquitectura y Urbanismo del IEC

El Faro CEUTA

Hoy jueves a las 18:00 horas Carlos Miró, ingeniero de caminos, experto en urbanismo y ordenación del territorio y socio del estudio de ingeniería Pereda 4, impartirá la conferencia titulada 'Estrategias de intervención en el dominio público marítimo-terrestre de Ceuta'. A las 19:30 horas los arquitectos Antonio J. Pimenta, experto en urbanismo y Director del Departamento de Urbanismo de PROINTEC, y Jorge D. Chaves López, de la Gerencia de Infraestructuras y Urbanismo de Ceuta y coordinador de la revisión del Plan General, presentarán el nuevo PGOU, dentro de las jornadas del IEC.



REDUAN BEN ZAKOUR

## Inaugurado el curso del Aula de Mayores

Ayer por la tarde tuvo lugar la inauguración oficial del nuevo curso del Aula Permanente de Adultos de la Universidad de Granada en nuestra ciudad. El acto tuvo lugar en el Salón de Grados del Campus Universitario. Un Aula Permanente que, desde su creación en nuestra ciudad, siempre ha contado con un buen número de alumnos que llegados a una cierta edad quiere seguir profundizando en los conocimientos educativos. A lo largo del presente curso se preparan una serie de actividades, conferencias y jornadas donde todos los alumnos matriculados tienen la oportunidad de sentir como es la vida universitaria. Los propios profesores que son los responsables del Aula han manifestado en varias ocasiones que el entusiasmo que ponen todos los alumnos es encomiable.

# CEAR plasma en un documental el tema de los Derechos Humanos en las fronteras de Ceuta y Melilla

E.F. CEUTA

La Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR), junto con el realizador David Fedele, ha elaborado el documental 'The Land Between', para demostrar la violación de derechos humanos en las fronteras de Ceuta y Melilla.

La organización ha explicado que el trabajo ofrece una mirada íntima de las vidas ocultas y desesperadas de muchas de las personas inmigrantes y refugiadas de origen subsahariano que, huyendo de la guerra, el hambre y las persecuciones llegan a Marruecos donde quedan atrapadas en las montañas del norte del

país esperando su oportunidad para acceder a Europa a través de Ceuta y Melilla.

El realizador David Fedele muestra esta realidad a través de los testimonios recogidos, que relatan el peregrinaje al que la mayoría de estas personas, muchas de ellas susceptibles de recibir protección internacional, se

enfrentan al tener que huir de países como Mali o la República Democrática del Congo.

Asimismo, la cinta muestra "la violencia con la que son recibidas por las autoridades marroquíes y españolas, así como las causas que les empujan a arriesgarlo todo, abandonar sus países de origen y sus familias en busca

de la oportunidad de una nueva vida".

"The Land Between" se suma a la campaña de CEAR en defensa de los derechos humanos de las personas refugiadas, que ya ha conseguido reunir 11.000 adhesiones.

"Muchas de las personas que intentan llegar a España vía Ceuta y Melilla son potenciales refugiadas, personas que huyen de conflictos y persecución y por lo tanto susceptibles de recibir protección internacional", ha explicado Estrella Galán, secretaria general de CEAR.